
「第82回国民体育大会・第27回全国障害者スポーツ大会長野県準備委員会」

設立総会・第１回総会の開催結果について 

 

１ 日 時 

平成29年12月20日（水） 13:30～14:20 

２ 場 所  

 長野市「ホテル国際２１ 芙蓉の間」 

３ 出欠状況 

総数299名（監事を含む。） 

本人出席：１24名、代理出席：105名、委任状提出：62名  計291名 

４ 議事概要 

（１） 設立総会 

ア  第１号議案  長野県準備委員会会則（案） 

事務局から説明。 → 質疑応答なく原案どおり可決。 

イ  第２号議案  長野県準備委員会役員（案） 

事務局から説明。 → 質疑応答なく原案どおり可決。 

（２） 第１回総会 

ア  第１号議案  開催基本方針（案） 

事務局から説明。 → 質疑応答なく原案どおり可決。 

イ  第２号議案  平成 29年度事業計画（案） 

 第３号議案  平成 29年度収支予算（案） 

事務局から説明。 → 質疑応答なく原案どおり可決。 

ウ  第４号議案  総会から常任委員会への委任事項（案） 

事務局から説明。 → 質疑応答は以下のとおり。 →原案どおり可決。 

（須坂市長） 

今の案と直接は関係ないが、２の競技会場地の市町村及び競技施設の選定と、

６の競技施設の整備計画だが、以前開催した時と条件は変わっていると思うので、

施設の整備条件等を早めに提示していただければ、大変ありがたいと思っている。 

（泰阜村長） 

関連する今の話で、現段階で結構だが、競技会場の開催市町村及び競技施設の



選定が、常任委員会に委任されるが、概ねどれ位の時期に一定の方向を決めたい

のか、現時点であれば、お聞かせ願いたい。 

（事務局） 

最初に、施設基準に関する情報提供の関係ですが、できるだけ早めに各市町村

に御連絡したいと思っている。具体的には、改めて各市町村の担当者を集めた会

議を開催したいと思っているため、そうした中を通じて、御報告させていただき

たいと思っている。 

２点目の今後の選定のスケジュールに関しては、基本的には、この後の常任委

員会または、今後設置する専門委員会等の議論の中で具体的に決定していくこと

だと思っているが、現時点では、選定作業については、来年度のできるだけ早い

時期から進めてまいりたいと思っている。また、その進捗、今後のスケジュール

に関しても、市町村の担当者会議の説明会等において、御連絡を差し上げたいと

思っている。 

（会長） 

施設、あるいは会場地をどうするかということについては、市町村の皆さま方、

競技団体の皆さま方にとって、非常に重要な関心事項だと思うので、十分調整を

しながら、冒頭あいさつでも申し上げたように、10年間とは言え、できるだけ早

く、いろんな基本的な部分を決定して進めて行くことが重要だと思うので、でき

るだけ早め早めに進めて行くことができるように取り組んでいきたいと思ってい

るので、御協力をよろしくお願いしたいと思う。 

 

 


